
 

 

 

2014年 9月 1日離島區議會會議的跟進事項 

 

發展局的書面回覆 

 

  2014年 9月 1日離島區議會討論了有關「土地用途檢討及東

涌第 27 區居屋發展計劃」的議題。會議上，有議員要求政府考慮把

預留作發展北大嶼山醫院第二期的土地，用作臨時足球場，待落實醫

院第二期計劃時，才收回有關土地。我們曾於會議後匯報初步跟進情

況(見會議記錄第 35 段會後註)。現就徵詢食物及衞生局(“食衞局”)

後，回覆如下。 

 

  食衞局經徵詢醫院管理局(“醫管局”)後表示，醫管局關注上述

建議可能會引致足球場使用者及觀看人士沿安東街違例泊車，阻礙進

出北大嶼山醫院的通道，影響醫院的運作。 

 

  經考慮醫管局的關注，並平衡相關因素(包括善用土地資源、

實施時間表、各方案的可行性及財務影響等)後，有關政策局/部門認

為把東涌第 27區的足球場重置於東涌第 39區較為恰當，這安排亦更

能配合把足球場及體育館共置於東涌第 39 區的長遠規劃。正如我們

於會議後的匯報，該重置於東涌第 39區足球場將由房屋署負責興建，

根據現時的時間表，房屋署預計此項重置工程可於 2015 年第三季展

開，並於 2016年第三季完成。 

 

  房屋署將盡快落實重置足球場於東涌第 39區的計劃，以供東

涌居民使用。 
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